

Wie werde ich Designer/in?

Es gibt verschiedene Wege in die Design-Branche einzusteigen. Auf der Hand liegen natürlich Ausbildung und Studium.

Ausbildung zum/zur Mediengestalter/in:

Die duale Ausbildung zur Mediengestalterin/zum Mediengestalter Digital & Print ermöglicht einen Einblick in die verschiedenen Bereiche des Mediendesigns. Von Printprodukten wie Flyer, Plakate oder Zeitschriften über Fotos bis hin zu Videos und Animationen werden sämtliche Medienprodukte konzeptioniert und gestaltet.

Die reguläre Ausbildungsdauer beträgt 3 Jahre, die in Absprache mit dem Betrieb und der Berufsschule auf 2,5 Jahre verkürzt werden kann. Dein Alltag besteht aus der Praxis in deinem Ausbildungsbetrieb und 1 bis 2 Berufsschultagen in der Woche für die Vertiefung der praktischen Inhalte. Am Ende der Ausbildung stehen ein theoretische und eine praktische Abschlussprüfung an.

Studium Kommunikationsdesign B.o.A.:

Der Bachelorstudiengang Kommunikationsdesign ist einer der häufigsten Studiengänge in der Branche. Der Lehrplan ist sehr breit gefächert und liefert sowohl das nötige Grundwissen, als auch Fachwissen für gewünschte Spezifikationen. Der Studiengang ist sehr Praxisnah und lehrt die entsprechenden Inhalte auf meist kreative Weise.

Die Regelstudienzeit beträgt für gewöhnlich 7 Semester und wird nach erfolgreich bestandener Prüfung mit dem Bachelor of Arts abgeschlossen.

Freelancing:

Ein paar wenige Menschen versuchen sich ohne jegliche schulische Ausbildung in dem Fachgebiet an dem Beruf. Durch selbst erlerntes Wissen und eigene Erfahrungen nehmen sie Aufträge an und nehmen dadurch Geld ein. Sich auf dem riesigen Arbeitsmarkt Alleine durchzusetzen, und das ganz ohne Ausbildung oder Studium, ist sehr schwer und gelingt nur den wenigsten.

**LUST AUF DAS,
WAS JEDER MACHT?
WIR AUCH NICHT!**



**LOHMANN
// FRIENDS**